
Pressemitteilung

Schwimm-Nachwuchs glänzt in Ahlen

Drei Beckumer im Finale

”Auf zum Heinz- Lenfert- Pokalschwimmen” hieß es am dritten Juni-Wochenende für das Nachwuchsteam der SG Beckum. Gerade für die jüngsten Teilnehmer sorgten die Witterungsbedingungen für viel Gänsehaut. Trotzdem kehrten die Beckumer erfolgreich aus der Nachbarstadt zurück und erschwammen sich im Ahleiner Freibad insgesamt 33 Medaillen, wovon 14 goldig glänzen.

Die Besonderheit des Wettkampfes bestand darin, dass sich die besten vier Schwimmer aus jeder Altersklasse für ein Finale qualifizieren konnten. Dafür mussten die jungen Sportler herausragende Leistungen über 200m Freistil, 100m Rücken und 50m Schmetterling unter Beweis stellen. Die im Finale geschwommene Lage wurde für jeden Jahrgang ausgelost. Drei Beckumer konnten sich für die Endläufe qualifizieren. Kerstin Röwekamp (Jahrgang 2001) und Martin Trojanski (Jahrgang 1998) wurden jeweils der 50m Schmetterlingsstrecke zugelost. Martin belegte in einer Zeit von 0:35,10 min. den zweiten Platz und Kerstin gewann in 0:50,16 min. den dritten Platz. Phillip Meyer (Jahrgang 1996) wurde bei seinem Finalstart über 50m Freistil vierter.

In blendender Verfassung präsentierte sich die Staffelauswahl der Mädchen in den Jahrgängen 2000 und 2001. In der Besetzung Marleen Hartwig, Katharina Hörster, Kerstin Röwekamp, Hannah Starke und Michelle Blotenberg erschwammen sie sich zwei erste Plätze und zwei Vizetitel.

Zu den weiteren erfolgreichen Beckumer Schwimmern gehörte Dennis Beck (Jahrgang 2003), der über 50m Rücken zum ersten Mal unter einer Minute blieb und Enes Kube, der mit drei ersten und genauso vielen zweiten Plätzen wieder einmal einer der fleißigsten Medaillensammler des Beckumer Teams war. Jan Teckentrup (Jahrgang 2003) versuchte sich über 50m Freistil und blieb zum ersten Mal knapp unter einer Minute, was ihm den dritten Platz einbrachte. Auch Franziska Hörster (Jahrgang 2003) gelang dieses Meisterstück. Sie sicherte sich so den vierten Platz.

Martin Trojanski (Jahrgang 1998) nutzte den Wettkampf in Ahlen als Vorbereitung auf die Bezirksmeisterschaften. Seine sechs Siege belegen, dass er sich derzeit in einer tollen Form befindet. Das Gleiche gilt für Jan-Peter Schwarz (Jahrgang 1998). Er gewann über 200m Rücken in 3:10,26 min eine Goldmedaille.

Bild: Philipp Meyer im Finale über 50m Freisti Text: Philipp Brinkmann